



COMMUNIQUE DE PRESSE

Strasbourg, le 26 juin 2020

Le monde métropolitain transfrontalier d'après : une métamorphose citoyenne.

Après le covid-19, le Conseil de développement de l'Eurométropole vous propose de rejoindre un espace de recueil d'expériences et de témoignages mais aussi de partage d'idées et de débat pour améliorer collectivement la vie sur notre territoire transfrontalier.

L'objectif : en tirer un diagnostic et réunir des pistes d'évolution nationales et locales.

Vous pouvez contribuer par thématiques ou par territoire, individuellement ou collectivement.

Pour sa part, le Conseil de développement a retenu deux pistes de réflexion, sur lesquelles il publiera prochainement une contribution pour inviter au débat sur la **tentation du repli démocratique** et la **coopération transfrontalière en temps de crise**.

Rejoignez cette aventure citoyenne grâce à ce lien : <https://cartodebat.fr/metamorphose/> et contribuez plus spécifiquement au débat concernant l'Eurométropole de Strasbourg en suivant ce lien :

<https://cartodebat.fr/metamorphose/debat/5ea341daf18ce70f76e413bd>



Le Conseil de développement
de l'Eurométropole de Strasbourg
vous invite.

> <https://cartodebat.fr/metamorphose/>

REJOIGNEZ LE DÉBAT NATIONAL ET TERRITORIAL

Pour redessiner collectivement des perspectives
de vies plus dignes et plus justes.



Territoires vécus - Liberté - Santé & environnement - Économie & travail - Agriculture - Démocratie



www.strasbourg.eu/conseil-developpement • 03 68 98 51 61 • conseildedeveloppement@strasbourg.eu

Contact presse

Sandrine DELSOL : 06 48 23 99 56 – sandrine.delsol@strasbourg.eu